

Liebe Golfbegeisterte,

am 1. Mai 2025 erstrahlte der Golfclub an der Pinnau in voller Pracht: Die Förderverein Open 2025 war ein unvergessliches Fest, das Sport, Gemeinschaft und einen guten Zweck vereinte. Bei strahlendem Sonnenschein und angenehmen 26 Grad begrüßten wir 120 Teilnehmer aller Altersklassen auf unserem makellos gepflegten Platz. Die perfekten Platzverhältnisse boten die ideale Bühne für ein Turnier, das sowohl ambitionierte Golfer als auch Freizeitspieler begeisterte. Schon beim ersten Abschlag lag eine ansteckende Energie in der Luft, die den gesamten Tag prägte.

Das Herzstück des Events war sein Zweck: **Die Förderverein Open dient der Förderung unserer Jugend.** Alle Einnahmen des Turniers fließen direkt in die Jugendarbeit und werden vom Förderverein gezielt für Projekte eingesetzt, die junge Talente unterstützen. Beispielsweise ermöglichten die Einnahmen den Einsatz hochwertiger Pavillons, die bei der Open für Schatten und Gemütlichkeit sorgten. Diese werden auch bei weiteren Jugendveranstaltungen, wie dem alljährlichen Sommercamp, zum Einsatz kommen und den Kindern unvergessliche Erlebnisse bieten.

Ein besonderes Highlight waren die kreativen Challenges mit den Kindern, die für zahlreiche Lacher sorgten. Bei der „Allbutgolf“-Challenge überreichten die Kinder den Teilnehmern Sportausrüstungen aus anderen Disziplinen – von Frisbees über Billardqueues bis hin zu Federbällen und -schlägern. Mit diesen unkonventionellen Utensilien mussten die Spieler „Golf“ spielen und den Ball ins Loch befördern. Die originellen Versuche, etwa mit einem Federballschläger Präzision zu beweisen, brachten Teilnehmer und Kinder gleichermaßen zum Schmunzeln und zeigten, wie viel Freude Golf über Generationen hinweg bereiten kann.

Zwischen den Spielen bot das Turnier zahlreiche Gelegenheiten, die Gemeinschaft zu stärken. Bei leckeren Hotdogs tauschten sich die Teilnehmer aus, knüpften Kontakte und genossen die entspannte Atmosphäre. Der Abend klang mit einem üppigen Grillbuffet aus, das mit frisch gegrillten Spezialitäten und leckeren Salaten keine Wünsche offenließ.

Den Höhepunkt bildete die Tombola, bei der 45 attraktive Preise verteilt wurden – von hochwertiger Golfausrüstung bis hin zu exklusive Gutscheine. Ein herzliches Dankeschön geht an unsere großzügigen Sponsoren, deren Unterstützung diese Verlosung ermöglicht hat. Ohne ihr Engagement wäre ein solches Highlight nicht denkbar gewesen.

Die Förderverein Open 2025 war mehr als ein Golfturnier – sie war ein Fest der Gemeinschaft, der Kreativität und des Engagements für die Jugend. Die strahlenden Gesichter und die positiven Rückmeldungen motivieren uns, dieses Event weiterzuentwickeln. Wir blicken voller Vorfreude auf die nächste Ausgabe im Jahr 2026 und hoffen, euch wieder bei uns begrüßen zu dürfen. Bis dahin wünschen wir euch eine erfolgreiche Golfsaison und viele schöne Stunden auf dem Platz!

Sportliche Grüße,
Euer Team des Fördervereins an der Pinnau